

伊万里小

第17号

R3.9.1

学校目標

輝け！伊万里小

校長 長谷川 晃三郎

42日間の夏休みが終わり、学校に子供達の元気な声が戻ってきました。当初は25日を始業式にと考えていましたが、夏休みの途中に変更をして申し訳ございませんでした。

今年の夏はいろんな事がありました。東京オリンピック、パラリンピック、何日も続く猛暑日、大雨による武雄や大町を中心とした甚大な被害、死傷者1万を超えるハイチ地震、コロナの急拡大…。オリンピックでの盛り上がりもありましたが、自然災害や異常気象、コロナの第5波への不安が大きい夏でした。いろんな事があった夏休みでしたが、子供達の様子はいかがだったでしょうか。夏休みに大きな病気や事故、事件に巻き込まれる等が無く、子供達はみんな元気に登校してきました。子供達のがんばりと保護者の皆様のご指導のおかげです。

さて、2学期は運動会、修学旅行、宿泊体験、ゆめひろば等々大きな行事がいくつもあります。これまでも保護者の皆様のご理解とご協力のもとコロナの感染拡大防止を行いながら、工夫して行事を行ってきましたが、今年は昨年以上に行事の縮小や中止等をしなくてはならないと思います。いつまで続くのか分かりませんが、子供達の健康と成長を第一にその時々々の状況をしっかり見極め、よりベストの方策をとっていきたいと考えています。いろんな面でご理解、ご協力をお願いすることになると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

9月からの学校の対応

- ★ 子供達の健康状況をしっかりと観察します。
- ★ マスク着用、手指消毒、換気、3密の回避等については、引き続き意識を更に高めながら、徹底していきます。
- ★ プレイルームを発熱等の子供達の待機場所にします。
- ★ フッ化物洗口はしばらく行いません。
- ★ 密を避けるため、体育館を使用する場合は、最大1学年を上限としています。
- ★ しばらくの間、図書室については、授業中1クラスの利用とします。
- ★ 高学年の調理実習については、当面の間延期します。
- ★ 合唱の時などは間隔を十分とりマスクを着用して行います。楽器の演奏はフェイスシールド等を着用します。
- ★ 9月の運動会は、昨年同様内容を縮小し午前中開催で行う予定です。応援合戦や練習の方法等を昨年以上工夫して行います。
- ★ 10、11月の修学旅行と5年宿泊体験も感染対策を強化しながら実施する予定です。

保護者の皆様へのお願い

- ☆ たいへんだと思いますが、毎日の検温とカードへの記入を確実に願います。
- ☆ 無症状とよく言われますが、全く何もないわけではなく、体温の上昇となって現れると言われているので、平熱より弱冠高い場合でも休ませてください。欠席扱いにはなりません。

- ☆ 平熱が高いお子様（7度以上、7度近く）については、担任の方まで連絡ください。
- ☆ 学校でも体温のわずかな上昇に対応するため、登校後熱が37度以上の場合は体調が悪くなくても保護者の皆様に連絡を入れさせていただきます。急にお迎えに来ていただく場合があるかもしれませんが、どうぞよろしくをお願いします。
- ☆ 布マスクより、紙マスクの方が予防効果が高いことから、できる分で構いませんので紙マスクを着用させてください。
- ☆ 家族の方が濃厚接触者になられた場合等も出席を見合わせてください。
- ☆ 感染が心配でお子さんを登校させない場合は学校の方に連絡をお願いします。いずれも欠席扱いにはなりません。
- ☆ これからもメールで連絡をさせていただくことがあります。安心メールの登録が済んでおられないところは、担任まで連絡をお願いします。
- ☆ 本校では日頃から濃厚接触者等の情報を速やかに連絡をいただき、本当に助かっています。保健所業務が逼迫している状況の中、学校の方でこれまで以上に詳しく情報を聞かなくてはならなくなりましたので、早めの連絡と情報提供をよろしくお願いします。

平和集会 (8月6日)

「全校登校日」の日に平和集会を行いました。広島に初めて原子爆弾が落ちた8時15分に全校で黙とうを行った後、担当や私の方で平和についての話を放送で行い、歌（さくら）を歌いました。そして、歌声委員会さんが歌について調べ作成した動画を各学級で視聴し、平和について深く考えました。

この日に向けて、各クラスで平和宣言を考えたり、歌声委員のリードで歌の練習を行ったりして、平和を考える取組を行ってきました。6年生が作成した平和についての壁新聞は校内の目につきやすい場所に掲示し、全校の子供達に見てもらいました。

平和宣言については、どのクラスも平和な世界をつくるために、自分たちが今できることを真剣に考え、すばらしい宣言を作り上げてくれました。少しだけですが紹介をします。

- ◆やさしくしてもらったら「ありがとう」をいおう。
- わかったなとおもったら、「ごめんなさい」といおう。
- ◆個性を生かして楽しいクラスにしよう。
- ◆笑顔と優しさを積み重ね、思いやり、助け合い、平等を大切にクラスにしよう。

コーラス部 金賞受賞

8月10日に2年ぶりにN全国音楽合唱コンクール県大会が開催され、本校が見事金賞を受賞し、10月の九州大会に佐賀県代表として出場します。コロナ渦で観客が制限され、マスク着用での大会となりましたが、日頃の練習の成果を十分発揮してくれました。すばらしい歌声はもちろん、日頃から、挨拶や返事など行動面でも手本を示してくれています。



